## 吉本 孝良 議員の所信表明

このたび、私、吉本孝良は、浜中賢司議長の辞任を受けまして議長選挙に挙手させていただきました。平成23年4月の市議会議員選挙にて初当選をさせていただいてから10年、現在3期目であります。

これまでの経緯として、平成29年6月より議会運営委員会委員長、令和元年5月1日より自民党新政会の代表を務めさせていただきました。議会運営委員長のときには全国的に先駆けて議会基本条例の検証を行いました。検証を踏まえ、市民に分かりやすい開かれた議会を目指すために何が十分でないのか、方向性を示し、直ちに改革できることから取り組む姿勢で改善を図ってまいりました。その後、自民党新政会代表として、議会全体の方向性に対しても八王子市民に目を向けた内容を会派にてまとめ、発言をさせていただきました。

さらには、新型コロナウイルス下における緊急事態宣言や、コロナウイルス陽性 患者に対する要望も、自民党新政会はもとより、超党派にて議員一丸となって取り 組んだ結果、ワクチン接種においても東京都の中で先行して接種できる環境づくり など行ってまいりました。

現在、コロナ禍で社会の仕組みが大きく変わってしまいました。議会においても議会改革の中で大きくかじを切り、取り組んでいかなければならない事柄として、今まで設置していた特別委員会を廃止し、常任委員会内における所管事務調査の推進、議会改革における継続的な議論の場、市民に分かりやすい議会報告、さらに検証の中でも改善に取り組む形で議論されている議場へのIT持込みについて、積極的に進めていきたいと思っております。

ぜひ議員皆様の御信託いただきますようお願い申し上げまして、所信表明とさせ ていただきます。